

Unser erstes Familienradeln – ein absoluter **ERFOLG !!!**



Am vergangenen Sonntag, 16. Juni 2024 gingen insgesamt 24 Radler, davon 12 Kinder an den Start. Die Familienausfahrt war einfach so, so schön!!! Die größeren Kinder, deren Herzen für Trails schlugen, genossen mit ihren Eltern und dem Radguide Leonard und Frank eine Radtour von ca. 17 km Länge quer durch den Wald über Stock und

Stein. Zuvor erhielten jedoch alle Teilnehmer umfassende Infos über das Trail fahren. Keine Wünsche blieben offen. Ganz in ihrem Element meisterten die Teilnehmer fünf super tolle Trails mit ganz viel Spaß und Freude.

Währenddessen ging es mit der anderen Gruppe nach einem „Kennenlern-Spiel“ runter ins Lehnle und auf der anderen Seite wieder hoch. Da dies aber für die ganz Kleinen sehr anstrengend war, war erst mal eine Verschnaufspause mit ganz viel Spiel und Spaß angesagt. Was es da alles im Wald zu sehen und zu entdecken gab, dass sogar die Eltern nur so staunten!! Mit neuer Energie radelten die großen und kleinen Radler vorbei am Schützenhaus und Sportplatz, überquerten die Straße, die von Herzogsweiler nach Cresbach führt und radelten ganz fleißig bergauf. Geschafft und überglücklich durften jetzt alle Kinder ein kleines mit Wasser gefülltes „Klopferfläschchen“ an ihre Räder anhängen und mit wunderschönen Blümchen füllen.

So waren alle Anstrengungen vergessen und mit einem Blumenväschen am Rad fährt es sich einfach viel schneller zum Spielplatz in Herzogsweiler. Ja und wer kommt denn da? Tatsächlich kam da der Eismann und verwöhnte uns alle mit einem herrlichen Eis. Nach Spiel, Spaß und Eis radelten wir frisch gestärkt zum Blocher-Hof. Was für eine Überraschung, dort wurden wir bereits von den Familien Sven und Michael Plocher und unserer anderen Radgruppe mit den größeren Kindern samt Eltern erwartet. Die Kinder konnten toben, Kühe und Katzen füttern und wir alle zusammen wurden köstlich auf dem Plocher-Hof versorgt.

Langsam hieß es aber Abschied nehmen, denn wir hatten noch die Fahrt nach Haus vor uns. So radelten wir gemeinsam über den Sauweg nach Durrweiler zum Segelflugplatz, zum Waldweg und zurück in die Heimat.

Unglaublich wie toll jedes einzelne Kind geradelt ist. Es war einfach genial mit welcher Freude und Anstrengung die Kinder so viele Kilometer geradelt sind. Es ar für alle eine mega schöne Radtour mit ganz vielen Erlebnissen, Eindrücken und wunderschönen Begegnungen.

Elke Blaschko